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令和３年６月２１日

石田教育長 　梅雨に入りましたが、気温が３０度を超える日もあり、例年で
すと熱中症の話題が多くなる時期ですが、熱中症とコロナの症状
が似ていることや、外での活動の自粛等により熱中症の報道も少
なくなっているように感じています。ワクチン接種につきまして
は、６５歳以上の高齢者を対象に、集団・個別接種を行っており
ますが、特に集団接種につきましては、毎週木曜日と土曜日に町
健康福祉センターで実施し、順調に進んでいます。そのような
中、今後は６４歳以下の接種について、どのように行っていくか
検討をはじめているところです。なお、先週の土曜日から、基礎
疾患をお持ちの方や民生・児童委員などの優先接種を始めてお
り、今後は、学校の教職員や幼稚園・保育園・こども園の職員、
町の施設で町民に接する窓口業務を行う職員等に対して優先接種
を行う予定です。さらに、当初の予定を前倒しして、７月２日に
クーポン券の発送を行う予定で準備を進めているところです。
　また、オリンピック・パラリンピックについて、現在実施の方
向で話が進んでおりますが、小・中学校の学校連携観戦チケット
については、感染リスクが大変高いことや、当初は、会場での飲
食が自由にでき、マスクの着用も必要なく、大声を出して観戦す
ることができる状況を想定していたところ、コロナの影響により
それらがすべてできなくなってしまったことなどから、学校と相
談し、キャンセルさせていただきました。ただ、山北町は自転車
のロードレースの開催地でもあるため、一般の方向けのチケット
については、国の調整を踏まえて検討している状況ですので、ご
承知おきください。
　それでは、ただ今から令和３年第６回山北町教育委員会定例会
を開催します。
　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

学校教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　それでは、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

山北町教育委員会会議の経過



石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第１０号）教科
用図書採択方針についてを議題といたします。

石田教育長 　　【議案第１０号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第１０号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１０号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　昨年度、令和３年度使用の教科用図書を採択するにあたり、採
択方針を定め議決をいただきました。今までは、採択を行わない
年度は採択方針を定めておりませんでしたが、ここで新たに検定
を受けた教科書があることから、今後は毎年採択方針を定めるこ
ととしたいため、議案を提出させていただきました。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１０号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１０号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続きまして、日程第２（議案第１１号）令和３年度山北町育英
奨学生の決定についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第１１号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第１１号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　まず、新規の方についてですが、医学部の看護科は学費がかな
り高いのでしょうか。

学校教育課長 　医学書は写真が多いため、教科書等も高価だと思われます。

石田教育長 　新型コロナウイルスの感染が拡大している中、大変注目されて
いる業種ですので、将来的に社会に貢献してもらえればと思いま
す。

石田教育長 　ご意見、ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。それでは、次に継続者となります。成績
等について説明をお願いします。



学校教育課長 　まず、成績表の中のＧＰＡという数値がありますが、０～４
で、４が最高値になります。大学や学部によって平均値が異なり
ますが、おおむね２．４～２．８が平均といわれています。

石田教育長 　単位の取得の状況はどうなのでしょうか。

学校教育課長 　卒業については１２４単位以上の取得が必要となります。

今村委員 　願書はいつのものですか。

学校教育主幹 　最初の申請時のものです。

石田教育長 　今後、願書の内容に変更があった場合には、本人から申出して
もらうよう改善します。

野地委員 　収入基準を見ると、かなりの家庭が対象となると思いますが、
もっと所得の低い家庭で、この制度を知らない方もいるのではな
いでしょうか。

石田教育長 　どのように周知していますか。

学校教育課長 　毎年、町の広報とホームページで周知しています。

石田教育長 　今は大学生がコロナでアルバイトができないこともあり、かな
り困っているようです。現在は奨学金が貸与となっていますが、
今後、給与するということも検討していかなければならないと
思っています。

石田教育長 　収入の基準について、山北町は他町に比べて高く設定している
ということはありますか。

生涯学習課長 　山北町は県の基準にあわせているので基準が高く、申請があれ
ば大体の家庭が基準を満たすくらいに設定されています。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１１号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１１号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続いて、日程第３（議案第１２号）令和３年度山北町教育委員
会表彰受賞者についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第１２号について、別紙資料により提案する】



生涯学習課長 　　【議案第１２号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１２号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１２号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１２号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　次に、日程第４（報告第１１号）山北町立学校の働き方改革に
関する方針の改定についてに移ります。

石田教育長 　　【報告第１１号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【報告第１１号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、報告第１１号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　現在、学校の働き方改革はどのような状況でしょうか。

学校教育課長 　ＩＣカードによる勤怠管理システムにより勤務時間を集計して
いますが、夜間の時間外勤務については、以前より改善されてい
ます。

石田教育長 　他にご意見、ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。報告第１１号についていかがでしょう
か。

　　「全員承認」

石田教育長 　報告第１１号は承認されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前１０時２５分］


